



Information

Mutig und fortschrittlich – der neue Tubular Rise

Für die Herbst/Winter 17 Saison präsentiert adidas Originals eine neue Silhouette, den Tubular Rise. Inspiriert von der dynamischen und futuristischen Designsprache der gesamten Tubular Reihe stellt die Marke mit den drei Streifen das wohl mutigste Modell in der bisherigen Tubular-Geschichte vor.

Die Silhouette erscheint in einheitlich beige Farbgebung und übersetzt die Kernelemente der Tubular-Serie in eine neue, noch fortschrittlichere Designsprache. Das Primeknit-Obermaterial bietet Flexibilität und Komfort und unterstreicht gemeinsam mit dem auffälligen Schnürsystem das futuristische Äußere des Sneakers. Abgerundet wird der neue Release durch die EVA-Zwischensohle. Diese wird von einem dunkleren Block, der bis auf Knöchelhöhe reicht, optisch unterbrochen.

Der neue Tubular Rise ist ab dem 14. September in adidas Originals Flagship Stores, im Online-Shop sowie bei ausgewählten Händlern erhältlich.

Weitere Informationen gibt es auf dem adidas News Stream: www.news.adidas.com/DE

- Kontakt -

Markus Giering

Brand PR Style & Athletics

E-Mail: markus.giering@adidas.com

Telefon: (+49) 9132 84 - 75827